

Officier ne fût pas venu m'éveiller pour me faire voir la terre que nous avions évitée : Je me levai , & on me la montra assez loin derriere nous : Ce spectacle avoit dequoy me consoler de mon repos interrompu. Cette dangereuse terre étoit l'Isle-Dieu , malheur à qui l'aproche de nuit ; il ne seroit pas plus fâcheux de donner sur un Rocher que sur les Sables de ces Platins ; mais en France l'atterrage est par tout très-dangereux , tous les Pilotes en demeurent d'accord , & les plus habiles , trop souvent y font naufrage après avoir passé toutes les Mers.

Nous eûmes le bonheur d'éviter un tel
fort ,

Par les soins vigilans de nôtre Capitaine ,

Qui des vents & des flots scût soutenir
l'effort ,

Nous voguâmes enfin lentement & sans
peine ,